

[*Anredeformel*], der Bürgerverein Werthhoven wünscht

FROHE WEIHNACHTEN UND EINEN GUTEN RUTSCH INS NEUE JAHR



Und wieder ist ein aufregendes Jahr zu Ende gegangen.

Vieles wurde in Werthhoven bewegt.

So ist der Baustop am Pössemer Treff aufgehoben und viele fleißige Hände (und es können nie genug fleißige Hände vor Ort sein) werkeln wieder.

DSL hat nun endlich - nach einigen Anlaufschwierigkeiten - auch in Werthhoven Einzug gehalten und dies dank der Beharrlichkeit einiger Mitglieder des Vorstandes.

So bleibt dem Vorstand des Bürgerverein allen Werthhovenern ein friedvolles und gesegnetes Weihnachtsfest, mit viel Zeit und

Aufmerksamkeit für Familie oder Freunde, einen fröhlichen Jahreswechsel, sowie ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2009 zu wünschen.

Der Vorstand des
Bürgerverein Werthhoven